

## Bauzá ofrece Baleares como sede para una Conferencia de Presidentes autonómicos sobre turismo

Actualizado 17 enero, 2012

El presidente del Gobierno balear, José Ramón Bauzá, se ha mostrado partidario de la celebración de una Conferencia de Presidentes autonómicos para abordar medidas específicas para el sector turístico y ha ofrecido Baleares como sede para ese posible encuentro en caso de celebrarse.

“Me brindo a que Baleares acoja una Conferencia de Presidentes autonómicos para hablar de turismo”, ha indicado el jefe del Ejecutivo balear para resaltar que dicho foro también es relevante para analizar “otros muchos asuntos” que afectan a las relaciones entre las autonomías y la administración central, informa EP:

Así lo ha manifestado, preguntado sobre si era partidario de dicha Conferencia de Presidentes, durante su intervención en el VI Foro de Liderazgo Turístico de Exceltur en el marco de una mesa redonda compartida con el presidente de Canarias, Paulino Rivero y el lehendakari del Gobierno vasco, Patxi López.